

Anwohnerinformation: Meldung über Störungen in der Strassen- / Trottoirbeleuchtung

06.11.2018

Störungen

Bezüglich der Störungen in der Strassenbeleuchtung sind wir auf aufmerksame Einwohnerinnen und Einwohner angewiesen.

Störungen wie z.B. Lampenausfälle an allen Strassen oder angefahrene Kandelaber können ganz einfach mit dem Formular auf der Internetseite «www.allschwil.ch» gemeldet werden. Sie finden dieses Formular unter folgendem Pfad: > Verwaltung > Formulare & Dokumente > Öffentliche Beleuchtung Meldung über Störungen in der Strassen- / Trottoirbeleuchtung.

An den Gemeindestrassen erfolgt die Störungsbehebung in der Regel jeweils am darauffolgenden Dienstag oder Freitag. Dabei kann die Strassenbeleuchtung tagsüber zu Prüfzwecken eingeschaltet werden. An Kantonsstrassen kann es bis zur Störungsbehebung systembedingt etwas länger dauern.

Gemeindeverwaltung Allschwil
BAU – RAUMPLANUNG – UMWELT
Abteilung Regiebetriebe